

Nama Media : Investor Daily  
 Judul : Little Tokyo Gandeng Aeon Indonesia  
 Tanggal terbit : Senin, 27 Agustus 2018  
 Hal & Bagian : Hal. 22, Property

# Little Tokyo Gandeng Aeon Indonesia

JAKARTA-Pengembang Little Tokyo Jababeka, perusahaan *joint venture* PT PP Properti Jababeka Residen menggandeng Aeon Indonesia untuk mengisi *Japanese retail facility* di kawasan proyek Little Tokyo Jababeka, Bekasi, Jawa Barat. Kerja sama ini ditandai dengan penandatanganan *memorandum of understanding* (MoU).

MoU Aeon Indonesia dengan Little Tokyo diwakili oleh Haris Amin Singgih, presiden direktur PT PP Properti Jababeka Residen dan Toyofumi Kashi, presiden direktur PT Aeon Indonesia. Kawasan *mixed-use* seluas 4,6 hektare (ha) merupakan hasil karya dua developer ternama yakni PT PP Properti Tbk dan Jababeka Residence. "Dalam kesepakatan kerja sama Aeon ini diharapkan mampu meramaikan fasilitas komersial di Kota Jababeka Cikarang, yang terkenal sebagai sebuah kota mandiri dengan luas 5.600 hektare, sehingga turut melengkapi fasilitas gaya hidup di kawasan Jababeka Residence," ujar Harris Amin Singgih, dalam siaran

persnya, di Jakarta, baru-baru ini.

*Japanese retail facility* ini nanti memiliki luas 25.000 meter persegi (m<sup>2</sup>) berlokasi di kawasan CBD Kota Jababeka. Kawasan ini memiliki fasilitas pendukung seperti President University, Mayfair Plaza Indonesia Jababeka, Jababeka Convention Center, Jababeka Golf & Country Club, dan pusat *transit oriented development* (TOD).

Selain kompleks apartemen, lifestyle Little Tokyo akan dikelilingi oleh berbagai fitur unik lainnya seperti fasilitas olahraga "*Jogging Track on The Sky*" dengan jalur pedestrian yang menyambungkan tower apartemen Little Tokyo dan "*Transparent Pool*" sebagai fasilitas rekreasi dan olahraga renang.

Untuk ruang terbuka akan dibangun "Japanese Central Garden" seluas 4.500 m<sup>2</sup> sebagai area hijau yang dapat memberikan udara segar dan nuansa alami serta dilengkapi dengan tanaman dan area untuk bersosialisasi, sehingga Japanese Central Garden ini merupakan sarana rekreasi yang tepat bagi penghuni apartemen Little Tokyo. (**imm**)